
 
 

令和３年９月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 １３ 

質 問 議 員 名 宮村 幸男 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 福島潟治水整

備後の活性化に

ついて 

 

 

 

 

２ 激甚化する水

害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 農業振興対策

について 

 

 

 

 

 

４ コロナ禍の下

地域経済の活性

化について 

 

 

（１） 治水事業の築堤完成記念として堤沿いに桜の植樹を県との 

協議で可能にしてほしい。 

 

（２） 堤沿いに休憩所兼避難所とトイレの設置をしてほしい。 

 

（３） 潟の釣りを子供も大人も無料で楽しめるようにしてほしい。 

 

（１） 月岡温泉に隣接する「見城 2 区」は、H26 年から今回まで 

4 回の内水氾濫があり、住宅の床下浸水が昨年に引き続き発生

した。この地域には構造的欠陥があり、排水ポンプの設置が必

要になっているがどうか。 

 

（２） 「田んぼダム」に取りくむとしたが、面積の拡大と年次計画

などどのように進捗するのか見通しはどうか。 

 

（３） 水害対策の河川管理には、改修や浚渫、伐採等あるが、緊急

度などの管理計画はあるのか。また水防計画に位置づけられて

いるのか。 

 

（１） 国に備蓄米等への買い入れを求め、生活困窮者や子供食堂 

など無料援助し、米価の生産費をまかなえる保障制度を要望し

てほしい。 

 

（２） JA 北越後との包括的連携協定は具体的にいつまでにどのよ

うな内容で進めていくのか伺いたい。 

 

（１）① 6 月議会で飲食店等の経営者を励ます「家賃補助」などを

検討する前向きの答弁をされたが、その後の検討結果はどう

なったのか伺います。 

 

② また、所得減の事業者に広く援助し、雇用を守り、取り引

き増を図ることで経済の活性化は出来ないのか。 

 

（２） ウッドショックで特に外材が値上がりし、品不足が発生して

いるが、国産にかえるなど、国産材生産の森林農家への需要増

を図る対策を打ち出すべきと思うがどうか。 
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